## Willkommensinitiative Blumenthal

## Bürgerantrag an den Beirat Blumenthal

über mail: office@oablumenthal.bremen.de

Die Willkommensinitiative Blumenthal ist erschüttert über die gewaltsamen Vorkommnisse an Silvester 2016 in der Lüssumer Heide, als ein 15jähriger Syrer getötet wurde. Sie macht sich große Sorgen, was das friedliche Zusammenleben verschiedenster Kulturen in diesem Gebiet anbelangt, und wünscht eindringlich die Wiedereinstellung eines zweiten Kontaktpolizisten für diesen Bezirk, der – wie aus der Vergangenheit bekannt – deeskalierend im Vorfeld wirken kann.

Für die WI Blumenthal Reinhard Johann (2. Sprecher)